

Mal partido del Granollers que ahora es cuarto

## El Canovelles se lleva el derbi con autoridad

XAVI GIMÉNEZ

Hacía muchos años que no se vivía un derbi vallesano entre Granollers y Canovelles y una vez más se demostró que se trata de partidos especiales al resto del campeonato. El campo municipal registró una muy buena entrada, con una importante presencia de padres de los jugadores del fútbol base local que se presentaron posteriormente y por otro lado, un gran número de aficionados canovellenses que no pararon de animar en todo momento. Los más ruidosos se lo pasaron en grande y no es para menos, ya que a medida que transcurría el partido el resultado fue más a favor de su equipo.

En cuanto a lo estrictamente deportivo, el Granollers partía como favorito, llegando mejor clasificado, jugando en casa e imbatido. Pero el equipo que dirige **Lluís Bach** no encontró en ningún momento la manera de superar al rival, no estuvo cómodo y al contrario que en otras ocasiones, no pudo reaccionar cuando encajó el gol en contra.

En la primera mitad la oportunidad más peligrosa fue un remate al travesaño de **Valentín** y en la segunda pudo tener la posibilidad de marcar si el árbitro hubiera señalado penalti en unas manos dentro del área, aunque a pesar de ello, no se puede decir que perdiera por el árbitro.

Por su parte, el Canovelles tuvo una destacada actuación, como se esperaba sus jugadores lo dieron todo y además del gran esfuerzo físico, demostraron en varias acciones su calidad. Ya lo avisó **Manolo Parralo** durante la semana que estaban sobradamente motivados, que irían a por la victoria y se demostró que no estaba bromeando. Bien posicionado sobre el terreno de juego, supo sacar provecho del contragolpe pero si hay que destacar acciones, resaltaríamos los dos goles, el primero tras un buen contragolpe finalizado con acierto por **Novo** y el segundo, una vaselina de **Piñol** que fue un golazo.

Lógicamente, los visitantes celebraron eufóricamente el triunfo en el campo del rival vallesano



Xavier Solanas

En Canovelles recordarán mucho tiempo la importante victoria en el derbi.

no ante la decepción de un Granollers del que se esperaba más. Su entrenador, **Lluís Bach**, mostró una vez más su sinceridad reconociendo la mala actuación de su equipo: *"ha sido el peor día para encajar la primera derrota, de largo el peor partido de la temporada. Quizás fueron los nervios, la presión u otra cosa pero no fue ese conjunto luchador y con ganas de ganar como en otras jornadas. Fue un disgusto, nos dejó tocados pero hay que reaccionar cuanto antes. Hay que reconocer que hemos ido de más a menos, no estamos finos por lo que veremos si el domingo logramos recuperar el nivel"*.

### JOAN LLORET BRILLA ANTE SU PRIMER EQUIPO

Una de las claves de la victoria de la Unió Esportiva fue la actuación del portero **Joan Lloret** que volvía a jugar en ese terre-

no de juego diez años después. Formado en el benjamín y alevín del Esport Club, Joan Lloret fichó posteriormente por el infantil del FC Barcelona para volver más tarde al Granollers. Ahora, en el Canovelles se siente muy cómodo y esta semana está feliz por el partido del sábado. *"Estoy contento por mí y por el equipo, dimos la sorpresa, tras tantos años de no jugar en Granollers no podía volver de mejor manera. En cuanto al partido, en la primera parte se notó excesivo respeto entre ambos y en la segunda, tras nuestro gol, el Granollers se vino abajo e intentó buscar el empate con juego directo. Con la llegada de Manolo Parralo el equipo está más compacto, formamos una piña y se nota en el rendimiento"*. Este fin de semana, el Canovelles recibe al Rubí en el que será el debut de **Francesc Inglada** que compartirá con **Parralo** el cargo de entrenador.

E.C. Granollers	0
U.E. Canovelles	2

**Granollers:** Allan, Pedro, Luís (Gavilán), Arnau, Vasco, Cuadros (Carlitos), Espada (Perez), Òscar, Carlos López (Dídac), Valentín y Fábrega.

**Canovelles:** Joan, Txus, Salva (Toro), Gerard, Matito, José Luis, Berni (Zeus), Rai (Carlos), Piñol (Àngel), Aniceto (Victor), Novo.

**Goles:** 0-1, Novo, minuto 56. 0-2, Piñol, minuto 76.

**El dato:** Hacia 16 años que no se disputaba este partido entre vecinos y, por ello, fue acogido con gran expectación por parte de ambas aficiones.

**Clasificación:** El Esport Club es cuarto con un balance de 3 victorias, 3 empates y 1 derrota.

**Próxima cita:** El Granollers visita el domingo al Parets en el segundo derby de la temporada.

### EL PARETS YA ES CO-LÍDER

Sigue la racha del Parets que el pasado fin de semana ganó a domicilio al Amer por 0 a 2, consiguiendo de esta manera la quinta victoria y colocándose en la segunda posición con los mismos puntos que el líder Olesa. Este domingo, el Parets recibe al Granollers en uno de los partidos más interesantes de la jornada ya que el rival viene de perder con el Canovelles y necesita un resultado positivo cuanto antes.

Por su parte, el Bellavista, perdió por la mínima en Lloret (3-2) y el domingo juega contra L'Escala, equipo clasificado en la zona de descenso. De ganar, los vallesanos se acercarían a la zona alta.

## La base como protagonista

Tras la decepción del partido del primer equipo en el derbi, el Esport Club celebró la presentación del fútbol base. Como es habitual tras la llegada de la actual junta directiva se organizó un acto especial para la ocasión y las 29 plantillas que forman la entidad desfilaron sobre el terreno de juego, siendo presentados, uno por uno, todos los jugadores. Desde las gradas, familiares y amigos lo siguieron de cerca, muchos de ellos fotografiando a los jóvenes futbolistas que son el futuro del Granollers.



Xavier Solanas

Imagen de los equipos de la cantera del Esport Club Granollers, de las más numerosas de Cataluña.